

En Plaine orientale, le Tavignanu est sorti de son lit à Aleria

Personne ne s'y attendait vraiment. Car même s'il a beaucoup plu dans la nuit de vendredi à samedi en Plaine orientale, on a connu bien pire en termes de précipitations. Hier en tout début d'après-midi, le Tavignanu est sorti de son lit à Aleria, inondant les champs et la route territoriale 10 à hauteur de Cateraghju. Une route qui a été immédiatement fermée à la circulation, avec la traditionnelle déviation mise en place via le pont de l'Alta pour les automobilistes circulant dans les deux sens.

Le Tavignanu, grossi par les fortes pluies qui se sont abattues en montagne et sur le Centre Corse, a également charrié vers la mer des tas de troncs d'arbres qui ont rapidement jonché le littoral d'Aleria. Plus au sud, le Fium'Orbu, le Travu et la Sulinzara

sont restés dans leur lit. Du côté des pompiers, il n'y a eu aucune intervention marquée liée aux intempéries. Le réseau routier secondaire a également été peu impacté, si ce n'est la voie menant de Ghisunaccia-Gare à Lugu-di-Nazza, dont une partie était inondée.

Autre conséquence de ces intempéries, les services de l'office hydraulique annonçaient hier qu'une partie du réseau d'irrigation de la Plaine orientale sud subissait des baisses de pression en raison de l'effacement total du barrage de l'evadina. Des perturbations sur le réseau d'eau brute étaient donc à prévoir sur les communes de Pietrosu, Aghjone, Antisanti et Pancharaccia.



Hier en tout début d'après-midi, la RT 10 inondée a été fermée à hauteur d'Aleria et une déviation mise en place. /PHOTO S. G.

I. V.